

Le fond du monde

Au-delà des frontières c'est un enfant qui meurt
Au-delà de la faim les discours qui nous leurrent
L'occident se défend que sa richesse inonde
Et les fils barbelés coupent en morceaux le monde

Les groupes de pression défendent leurs principes
Par les écologies l'industrie s'émancipe
Et les modes s'imposent pour trouver le filon
Du mot d'ordre inventé servant de goupillon

Les illusions perdues dans un monde meilleur
Laissent sur le carreau cet enfant qui se meurt
Demain n'existe pas pour cet homme cynique
Qui dirige en nos noms des pensées d'encyclique

On se sert des conflits des groupes de pression
Pratiques sexuelles racismes aberrations
Fabriquer des enfants pour diverses raisons
Même sans partenaire de sexe à l'horizon

Le monde se délite devant trop d'ambitions
Les milliards qui s'invitent dans la compétition
Malgré tant de misères aux portes des nations
L'égoïsme est de mise dans cette déraison

Le fils de l'homme est né le fils de l'homme meurt
Devant les barbelés des peuples qui ont peur
C'est la faim qui régule le chemin des migrants
Et la mort dit peut-être à trop récalcitrants

Pour ceux qui nous arrivent sur des barques pourries
Par centaines ils s'invitent au milieu des nantis
La traversée souvent finira en naufrage
L'Europe l'Angleterre resteront un mirage

L'humanité se meurt par sa population
Il faut réinventer l'humanisme ambition
Cet enfant de Bagdad aura le droit de vivre
Dans un monde parfait qu'on décrit dans les livres

jpGabrillac

